

Constructora CELAQUE

El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia IHADFA

Con su función en la prevención y la salud mental del pueblo hondureño implementa el Programa de Prevención Educativa con los obreros de la constructora Celaque con el objetivo de concientizar sobre las consecuencias negativas que trae consigo el consumo de alcohol y bebidas energéticas tanto físico como mental en el cuerpo humano.

**¡Nuestra Misión la prevención ;
#IHADFA**



**El Instituto Hondureño para la
Prevención del Alcoholismo,
Drogadicción y Farmacodependencia
IHADFA**

Implementa Programa de prevención
Educativa en diferentes institutos del
país.

Bajo la Dirección General de la Doctora
Fedra Thiebaud el IHADFA y el Programa
de Prevención Educativa ejerce
programas de prevención impartiendo
charlas de Prevención del Consumo de
Drogas Lícitas e ilícitas

**¡Nuestra Misión la Prevención ;
#IHADFA**



El Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo, Drogadicción y Farmacodependencia IHADFA

Con el fin de preservar la salud mental de los jóvenes de nuestro país y al mismo tiempo cumpliendo con nuestra **misión La Prevención** se obsequiaron bandas marciales en algunos municipios con el objetivo que la juventud inviertan su valioso tiempo en aprender a interpretar un instrumento musical evitando así el consumo de drogas.



Viviana Gabriela Gonzalez Zelaya
Viviana Gabriela Gonzalez Zelaya
Jefe Unidad de Prevención

